

Dialogan presidentes de México y Panamá



México, 30 oct (RHC) En la capital mexicana dialogaron los presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y Panamá, Laurentino Cortizo acerca del combate al narcotráfico y la migración.

En la sede del Palacio Nacional, se desarrolló el encuentro en el que estuvieron presentes el canciller mexicano, Marcelo Ebrard, el secretario para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes Zúñiga, el embajador de México en Panamá, Luis Manuel López Moreno, la secretaria de Economía, Graciela Márquez, entre otros funcionarios.

Acompañan al presidente panameño el canciller Alejandro Ferrer; la viceministra de Relaciones Exteriores, Erika Mouynes, los ministros de Seguridad Pública, Rolando Mirones, de Comercio e Industrias, Ramón Martínez, así como otros funcionarios de seguridad, protocolo y personal de apoyo.

Luego del acto oficial de bienvenida, López Obrador y Cortizo Cohen tuvieron una reunión privada en uno de los salones de Palacio Nacional. El combate al narcotráfico y la migración son los temas destacados de la agenda bilateral que abordaron los dos jefes de Estado, según trascendidos de prensa.

El mandatario istmeño inició una visita oficial a México precisamente con su reunión con el anfitrión, a quien le transmitió inmediatamente su alegría por estar en tierra mexicana y estrecharle la mano como ratificación de la amistad entre ambas naciones.

Después del saludo, ambos mandatarios caminaron hasta el Patio de Honor donde se llevó acabo la ceremonia protocolaria y se entonaron los himnos nacionales de los dos países.

Hace unos días el presidente Cortizo se refirió a la importancia de sumar esfuerzos bilaterales para combatir los problemas en común. “Los temas no se pueden manejar desde un solo país, y hay que buscar la manera de unir fuerzas entre los países”, señaló el mandatario istmeño quien recientemente se encontró oficialmente con Iván Duque, presidente de Colombia.

México y Panamá comparten problemas similares en materia de tráfico de drogas y flujo migratorio, toda vez que su ubicación geográfica les impone la cercanía con países productores de estupefacientes, y grandes consumidores como Estados Unidos.

La visita de trabajo del presidente de Panamá a México es la tercera gira que realiza desde que asumió el poder, el pasado 1 de julio. Las dos anteriores fueron a Estados Unidos para pactar acuerdos financieros con la banca internacional y meses más tarde para participar en la Asamblea General de las Organizaciones de las Naciones Unidas.

Cortizo es el octavo jefe de Estado extranjero que recibe López Obrador desde el 1 de diciembre pasado.

El primero fue Pedro Sánchez, presidente del gobierno de España; seguido por Xavier Bettel, primer ministro de Luxemburgo; Nayib Bukele, presidente de El Salvador; Juan Orlando Hernández, de Honduras; Jimmy Morales, de Guatemala; Miguel Díaz-Canel, presidente de Cuba; y Carlos Alvarado, presidente de Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206307-dialogan-presidentes-de-mexico-y-panama>



Radio Habana Cuba